



La noticia del consejo de ministros representa un paso atrás

El PP exige que no se demore la ejecución de la tercera y cuarta fase del paseo

Vinaròs, 20 de junio de 2008

De la referencia al Consejo de Ministros del pasado viernes día 13 extraemos literalmente que *“se ha autorizado al Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino a adquirir compromisos de gasto con cargo a ejercicios futuros para la realización de diversas actuaciones en la costa. El crédito comprometido que se autoriza ahora es para la anualidad de 2009 y es de 243.812.907 euros.”*

La misma nota de prensa emitida por la Presidencia del Gobierno a través de su página web sigue diciendo: *“Entre las obras principales a licitar se incluyen las siguientes: el proyecto del paseo marítimo de Las Marañuelas-Anfi (Las Palmas); urbanización del paseo marítimo de Vinaroz (Castellón); obras para la mejora de la margen derecha junto a Els Alfacs, en San Carlos de la Rapita (Tarragona); el proyecto de rehabilitación del frente litoral en Santa Cruz de La Palma y la actuación medioambiental del borde litoral desde Playa Nueva a Puerto Naos (La Palma).”*

Hemos respetado textualmente la nota emitida, hasta el Vinaroz del gobierno central, que nuestro ordenador no reconoce y corrige automáticamente a Vinaròs. Esta noticia, que se nos ha intentado trasladar como muy positiva y que según las declaraciones del propio alcalde evidencia el compromiso firme del gobierno central nos plantea, al Partido Popular nos despierta nuevos interrogantes.

El primero de ellos es obvio, el compromiso ya había sido anunciado con anterioridad, o ¿es que antes no se había hecho en firme?.

Ahora lo que esperábamos desde el Partido Popular era la consignación específica, con importe detallado para poder emprender sin más dilación las dos últimas fases del paseo. Pero no, es un nuevo anuncio, una nueva expectativa, confiamos que creíble, pero si nos atenemos a la literalidad de lo aprobado resulta un paso atrás a lo que ya nos habían anunciado. De tener un presupuesto aprobado se ha pasado a la posibilidad de adquirir el compromiso de gasto con cargo a ejercicios futuros. Un retroceso, un paso atrás y una nueva demora, como con los espigones, por ejemplo.

Es como aquella pareja que anuncia que está a punto de casarse con la condición que le entreguen el piso pero sabe que las obras del mismo no han empezado. Desde el PP, debido los anteriores incumplimientos nos mostramos escépticos y nos preocupa que si ahora se anuncia un compromiso firme, ¿que era hasta la fecha?

INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs



Este compromiso parece que no garantiza la continuidad temporal de las obras en marcha y por eso le exigimos al alcalde que nos aclare si es así, o nos equivocamos.

Los vinarossencs no podrían comprender que tan pronto termine la adecuación del parking y la superficie en la segunda fase, la obra quedará paralizada - sine die- hasta que lleguen los fondos de Madrid. Todos esperamos que se cumpla lo que se nos anunció y que que en septiembre/octubre de éste año, una vez finalizada la campaña estival, continuen las obras, tal y como siempre anunció el equipo de gobierno: que las obras de nuestro paseo no se paralizarían y se acometerían sin interrupción hasta la finalización de las mismas.

Desde el Partido Popular exigimos que sea así y que no se vayan produciendo mas retrasos en esta obra, que ya esta provocando que muchos vecinos, comerciantes y turistas se estén empezando a cansar de una obra que mas que cambiar el aspecto de nuestra fachada marítima la esta poniendo patas arriba.